

Pforzheim

Edelmetallindustrie: Einigung nach achtstündiger Verhandlung

TARIF Die Entgelte steigen ab 1. September 2023 um 5,2 Prozent und ab 1. August 2024 um weitere 3,3 Prozent. Dazu gibt es eine steuerfreie Inflationsausgleichsprämie von 3000 Euro.

Möglich wurde dieser Abschluss nur durch eine akribische Planung und Vorbereitung der Tarifrunde bei den Edelmetallerinnen und Edelmetallern. Wäre es in der Nacht des 23. Januar nicht zu einer Einigung

gekommen, waren bereits für den 24. Januar erste Warnstreiks geplant. Vor diesem Hintergrund lenkten die Arbeitgeber ein und nahmen auch ihre Forderung nach einer Kürzung der Sonderzahlungen bei schlechter Ertragslage zurück.



Barbara Resch von der IG Metall und Guido Grohmann vom Bundesverband Schmuck, Uhren, Silberwaren und verwandte Industrien (BVSU) leiteten die Verhandlungsdelegationen.

Frauentag 2023

Rechte gelten nicht ewig, sie müssen gepflegt und verteidigt werden!

Veranstaltung am Freitag, 10. März, 18 Uhr, Bürgerhaus Buckenberg

Das Programm:

- Sektempfang, Gespräche am Tisch mit Essen und Trinken
- Grußwort aus der Politik – Katja Mast (Erste Parlamentarische Geschäftsführerin der SPD-Bundestagsfraktion)
- Frauengerecht – wer Fachkräfte sucht, kann auf Frauen nicht verzichten! Maren Diebel-Ebers (stellvertretende DGB-Bezirksvorsitzende BaWü)
- Kleine Talkrunde zum Thema mit Liane Bley (Vorsitzende Internationa-

ler Beirat Pforzheim), Rednerinnen und Gästen

- Lachen wir uns schief mit ... Sabine Schief (Kabarettistin)
- Onlineseminare – 13. bis 25. März**
- Gestärkt und positiv durchs Leben
 - Teilzeitfalle?! Nicht mit mir!
 - Gut vernetzt ist halb gewonnen?! Wie stärke ich mich durch Netzwerke?
 - Entgelt erfolgreich verhandeln
 - Gender equality in the workplace: laws and strategies in Germany
- Für Mitglieder:
- Die Kraft der inneren Haltung. Mit Selbstvertrauen und Kreativität gestärkt durch den Alltag
 - Leistungszulage und Co. Wissenswertes über tarifliche Entgeltbestandteile

Warnstreiks brachten den Durchbruch bei Cariad

Die Beschäftigten bei Cariad erhalten 8,5 Prozent mehr Geld in drei Stufen, inklusive eines Pauschalbetrags von 750 Euro im Jahr 2024. Im Februar 2023 gibt es eine Inflationsausgleichsprämie von 3000 Euro. Zudem nehmen die Tarifparteien bis 2025 Verhandlungen über eine Erfolgsbeteiligung auf. Davon profitieren auch die rund 450 Beschäftigten, die dem Standort in Mönshausen (Enzkreis) zugeordnet sind. Deutschlandweit hatten sich am Vortag der Verhandlungen 1200 Beschäftigte von Cariad am bundesweiten Warnstreik beteiligt.



Beitragsanpassungen

In den nächsten Monaten werden die IG Metall-Beiträge entsprechend den Tariferhöhungen beziehungsweise den erhöhten Sonderzahlungen der jeweiligen Branchen umgesetzt.



Impressum

Redaktion: Liane Papaioannou (verantwortlich), Arno Rastetter
 Anschrift: IG Metall Pforzheim, Jörg-Ratgeb-Str. 23, 75173 Pforzheim
 Telefon: 07231 15 70-0, Fax: 07231 15 70-50
 pforzheim@igmetall.de, pforzheim.igm.de